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 ATA DA 17ª SESSÃO ORDINÁRIA, DO 3º ANO LEGISLATIVO, DA 15ª 

LEGISLATURA. Aos vinte e três dias do mês de junho de 2023, reuniram-se na 

Câmara Municipal os Srs. Vereadores. Invocando a proteção de Deus, o Senhor 

Presidente Marcelo, deu por aberta a presente sessão, deu as boas vindas a 

todos e solicitou ao Secretário Irio que procedesse a leitura da ata anterior. Em 

seguida colocou a ata em discussão. Como ninguém se manifestou, colocou a ata 

em única e definitiva votação, sendo aprovada por unanimidade. Seguindo os 

trabalhos, solicitou ao Secretário que procedesse a leitura dos expedientes 

narrados a seguir: 1º) Projeto de Resolução nº 002/2023 de autoria da Mesa 

Diretora da Câmara “ Dispõe sobre os valores das diárias concedidas aos 

Vereadores e Servidores da Câmara Municipal de Angelina e dá outras 

providências”; 2º) Indicação nº 027/2023 de autoria do Vereador Vilmar para as 

devidas providências;  3º) Ofícios nº  051, 052 e 053/2023 da Prefeitura Municipal, 

encaminhando os balancetes da Prefeitura, Fundo de Saúde e Fundo de 

Assistência Social referentes ao mês de maio de 2023;  4º) Ofício nº 7323/2023 

da Polícia Militar, solicitando doação para a formatura do PROERD; 5º)  Ofício nº 

016/2023 da Conselho Municipal de Assistência Social, convidando para a 11ª 

Conferencia Municipal da Assistência Social, dia 27 de junho, as 13 horas no 

Centro Comunitário; 6º)  Ofício nº 109/2023 do Gabinete da Prefeita, 

comunicando a participação da Assessora Renata B.N. de Carvalho no Espaço 

Câmara Cidadã, referente ao REURB; 7º) Ofício nº 98/2023 do Ministério da 

Integração e Desenvolvimento Regional, informando liberação de recursos no 

valor de R$ 2.406.897,23 para uso na recuperação de infraestrutura destruída por 

ocasião do desastre ocorrido em 30/11/2022 no Município. Em seguida o Senhor 

Presidente deu ciência ao expediente lido, e passou para a Ordem do Dia e 

colocou em votação a tramitação do projeto de lei complementar nº 08/2023, com 

a leitura da emenda supressiva apresentada pelo Vereador Irio, a qual após lida 

juntamente com os pareceres, foi posto em discussão. Fez uso da palavra o 

Vereador Irio, registrando que acha justo que a composição da comissão de 

licitações seja composta por servidores efetivos; que um comissionado logo sai, 

depois de aprender como funciona; que hoje temos servidores qualificados para 

esta função; que todo cargo comissionado não contribui para o ANGEPREV; que 

todos sejam favoráveis ao projeto com a Emenda Supressiva. Como ninguém 

mais se manifestou o Senhor Presciente colocou o projeto em única e definitiva 

votação, sendo aprovado por unanimidade. Seguindo os trabalhos, colocou em 

votação o regime de urgência ao Projeto de Resolução nº 002/2023 para 

adequação das diárias desta Casa Legislativa, cuja demanda foi aprovada por 

unanimidade pelos vereadores presentes. Em seguida colocou em votação a 

dispensa dos pareceres, que também foi aprovado por unanimidade. Seguindo os 

trabalhos colocou em discussão o projeto de resolução nº 002/2023. Fez uso da 

palavra o Vereador Irio, registrando que poderá haver comentários a respeito da 

urgência, mas está de acordo, até porque segue os mesmos moldes da 
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Prefeitura; que acha justo todos terem o mesmo tratamento.  Como ninguém mais 

se manifestou, o Senhor Presidente colocou o Projeto de Resolução nº 002/2023 

em única e definitiva votação, sendo aprovado por unanimidade pelos vereadores 

presentes. Como não havia mais nada na ordem do dia, o Senhor Presidente 

lembrou que em virtude do uso do Espaço Câmara Cidadã, não haverá 

explicações pessoais.  Todos os registros das falas foram transmitidos ao vivo 

nos canais da Câmara e também poderão ser conferidas em mídia gravada, 

disponibilizada no Grupo de Watsapp dos Senhores Vereadores.  Em seguida o 

Senhor Presidente, encerrou a presente sessão, marcando a próxima para o dia 

30 de junho, com inicio às 16.10 horas ao vivo. Em seguida como nada mais foi 

dito eu Maria Aparecida Zimmermann, nos termos do Art. 157 do Regimento 

Interno, da Resolução Nº: 192/2005 e Resolução nº 001/2023, lavrei a presente 

ata, que após lida e aprovada, segue assinada por mim, a Mesa Diretora e 

demais Vereadores.  


